

Einladung zur Exkursion des DPG-Arbeitskreises Herbologie

Liebe Mitglieder des Arbeitskreises Herbologie, liebe Unkrautforscher*innen,

wie auf der Unkrauttagung bereits angekündigt, möchten wir Sie auch in diesem Jahr zu einer Exkursion einladen. Die Themen dieses Jahr sind:

Unkrautmanagement im Weinbau

Pflanzenschutzmittelreduktion – mehr Unkraut wagen

Die Exkursion startet am **03.06.2024** nachmittags am Julius Kühn-Institut in Siebeldingen. Da wir den Tag mit einer kleinen Weinprobe beschließen möchten, empfiehlt es sich, ein Hotelzimmer in der näheren Umgebung zu suchen. Am **04.06.2023** werden wir vormittags Feldversuche des Regierungspräsidiums Karlsruhe in der Region Heidelberg/Mannheim besichtigen. Die Exkursion wird gegen 14 Uhr enden.

Die Teilnehmerzahl ist auf 20 Personen beschränkt.

Weitere Informationen werden in Kürze bekannt gegeben.

Bitte nutzen Sie zur Anmeldung für die Exkursion die Plattform der DPG unter folgendem Link:

<https://phytomedizin.org/de/arbeitskreise/herbologie>

Anmeldeschluss ist der 27.05.2023

Wir freuen uns sehr auf Ihre rege Teilnahme,

Christoph Krato und Dagmar Rissel